

奈っ自慢子

子どもたちに身に付けさせたい力 文責 宮本金一朗

主体性しゆたいせい： き気づく→ か考える→ う動く

人前ひとまえ力りよく： 自ら表現・他者理解・協働

たい力りよく： 体力・耐力・態力 5月31日(月)

校訓
教育目標

なせばなる なさねばならぬ なにごとも ならぬは 人の なさぬなりけり
夢・実現 ～夢の実現に向かって努力する「奈っ自慢子」の育成を通して～

【避難訓練】

5月21日(金)、避難訓練を行いました。今回は給食センターから出火したとの想定で奈留高校体育館へ移動しました。みんな真剣に集中して取り組みました。

避難後の講評で2点話しました。

1点目は、避難経路の確認です。

本校は、出火場所に応じて3つのコースで避難するようにしています。訓練後、それぞれもう一度各クラスで確認するよう指導しました。

2点目は、避難時の煙・ガスへの対策です。

火災時の死亡の主な原因は、やけどと一酸化炭素中毒及び窒息です。また、やけどで亡くなった方の中でも、避難中にガスを吸引して動けなくなったことが原因の場合も多いようです。

今回の訓練での様子を見てみると、みんなハンカチやタオルで鼻と口を覆いながら移動することがきちんとできていました。

【自転車の乗り方に注意】

最近、地域の方から小中学生の自転車の乗り方が気になるということを知りました。さっそく、子どもたちに投げかけると中学校の生活委員長の牧島祐也さんが5月19日の昼の校内放送で自転車の正しい乗り方について次の3点を確認してくれました。

今後学校においても継続して指導してまいります。命に関わることです。ご家庭でも再度ご指導よろしくお願い致します。

- 1 自転車に乗るときは、必ずヘルメットをかぶるようにしましょう。
- 2 自転車に乗るときは、必ず左側を通りましょう。
- 3 道路を渡るときは必ず左右を見て自動車等が来てないことを確認するようにしましょう。急な飛び出しは止めましょう。

【市中総体選手激励会】

6月6日(日)、7日(月)に実施される市中総体球技・武道大会の選手激励会を行いました。新型コロナウイルス感染症の影響で、5月予定だった本大会が6月に延期されることになり、各部ともコンディションを整えるのが大変だったと思います。呼名されたときの選手の凛々しい姿と主将の決意の言葉からなみなみならぬ「決意」が伝わってきました。私からは、市中総体出場選手心得「1感謝、2マナー、3勝負」について再度確認し、持てる力を出し切るよう激励しました。



【市カウンセラー紹介(川口尚子先生)】

奈留小中学校のみなさま、はじめまして。スクールカウンセラーの川口と申します。昨年度まで、熊本で働いていましたが、縁あって地元、福江島に戻ってきました。自然に囲まれて過ぎていくのんびりとした時間は大変心地よく、帰ってきて良かったなあとしみじみ思います。

「我逢人」という言葉をご存じでしょうか? ”人と会うことからすべてが始まる” という意味なのだそうです。”カウンセリング”と聞くと、なんだか敷居が高い感じがしますが、”話すこと”を通して頭の中や心の中の整理がついてくることはよくあることです。一人で悩むより二人、二人で悩むより三人で悩んだ方が解決の糸口も見えやすくなるかもしれません。何かお困りごとがありましたら、ぜひ気軽に活用ください。

どうぞよろしくお願い致します。